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Hundisburg 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 24.09.2014, von 19:30 Uhr bis 

21:46 Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Nico Schmidt 

 Mitglieder 

 Herr Hagen Bergmann 

 Herr Axel Braumann 

 Herr Andre Franz 

 Herr Michael Hellwig 

 Herr Thomas Herrmann 

 Herr Michael Pekok 

 Herr Thomas Seelmann 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Frau Elke Neubauer 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 27.08.2014    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Flurneuordnungsverfahren "Rottmersleben-Olbe"    

6.  Schlammbeseitigung Wiesenweg    

7.  Gedenkstein Waldweg    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

10.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 27.08.2014    

11.  Mitteilungen    

12.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Herr Schmidt eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung – wenn auch nach einer Zeitver-

zögerung von zwei Tagen – und die Beschlussfähigkeit fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge liegen nicht vor, die Tagesordnung wird somit festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

27.08.2014   

Keine Einwände. 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

1. Herr Joseph Franz, Waldweg 5, 39343 Hundisburg. 

möchte einen Vorschlag einbringen, dass hinter der Ruine Nordhusen bis zum Radweg, so wie es bis 

zum Steinbruch der Fall ist, auch ordnungsgemäß gemäht wird, denn dort wachsen die Brennesseln bis 

zu 80 cm hoch.  

 

2. Herr Dr. Harms, Steinbruchstraße 11, 39343 Hundisburg, 

a.) am Radweg beginnend am Hohlweg stehen ca. 70 Pfähle, was soll damit geschehen? 

Antwort Herr Waldmann, es soll zur besseren Abgrenzung zum Feld dienen, teilweise sollen noch 

Pflanzungen stattfinden, sodass man nicht bis an den Radweg pflügt.  

b.) bittet um besserer Findung der Ortschaftsräte auf der Internetseite von Haldensleben, es wäre wohl 

nicht einfach auf die Bekanntmachungen bzw. Protokolle zu kommen. 

Frau Gerwien dementiert diese Aussage, es sei sehr übersichtlich und man finde recht schnell die ge-

wünschten Unterlagen. Der Ortsrat will sich zur nächsten Sitzung selbst ein Bild davon machen. 

3. Herr Huntz, erhielt das Stipendium über Blue Lake 2013 und bedankt sich noch einmal für diese tolle 

Erfahrung, die er mit seinem Aufenthalt in Amerika sammeln konnte. 

 

 

zu TOP  5  Flurneuordnungsverfahren "Rottmersleben-Olbe"   

Herr Axel Schäfer vom Amt für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten Mitte, Außenstelle Wanzleben, 

stellt an Hand der Karte die betroffenen Hundisburger Flurstücke nochmal vor. 

 

Am 20.10.2014 findet ein Aufklärungstermin in Rottmersleben (Gaststätte „Deutsches Haus“, um 18.00 Uhr) 

statt, Dort werden die Eigentümer über das ganze Verfahren, über die Ziele des Verfahrens und über die Kosten 

aufgeklärt. 

 

Von den üblichen 90 % Förderung, ist die Förderung auf 82 % gesunken und für „Olbe-Rottmersleben“ hat die 

Oberbehörde aus Halle bekanntgegeben, dass eine Förderung von 78 % zugesichert wird. 

 

Alle Grundstückseigentümer bilden  nach dem Einleiten des Verfahrens eine Teilnehmergemeinschaft. 

 

Jederzeit kann das Verfahrensgebiet erweitert werden, insbesondere wegen eines Radweges für Hundisburg ab 

der Gemarkung Rottmersleben. 

 

zu TOP  6  Schlammbeseitigung Wiesenweg   

Herr Schmidt erklärt noch einmal den Sachverhalt. Am Wochenende (06./ 07. September) sei so viel Regen 

gefallen, dass es an manchen Orten zu Schlammlawinen kam u. a. im hinteren Bereich vom Wiesenweg bis hin 

zur Thiestraße. Herr Schmidt hatte unmittelbar danach Bilder aufgezeichnet und diese im Ortsrat ausgeteilt.  

 

Ein Lob von Herrn Schmidt an den Stadthof, der den Schlamm gleich am nächsten Tag beseitigt hatte und an die 

Feuerwehr Haldensleben, die später die Reste noch wegspülte. 

 

Generell ist es schwierig, bei solch einer Hanglage dieses Geschehen zu vermeiden, insbesondere nach der Ernte 

und nach dem Pflügen. Man muss versuchen, den Tiefpunkt weiter oben auf dem Acker zu halten. 

Herr Thiel, dessen Acker betroffen war, ist bemüht eine Lösung herbei zu führen. 
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zu TOP  7  Gedenkstein Waldweg   

Im alten Ortschaftrat gab es einen Beschluss über den Standort des Steines. Danach sollte er am Ortseingang von 

Haldensleben kommend/ Einfahrt Sportplatz platziert werden. Momentan liegt der Stein im Waldweg, wurde 

beschriftet und vernünftig platziert. Nun kam die Bitte der Anwohner des Waldweges, diesen Gedenkstein dort 

liegen zu lassen.  

 

Herr Schmidt stellt nach vorheriger Besprechung den Antrag, den alten Beschluss mit einem neuen Beschluss – 

Standort des Gedenksteins im Waldweg (Kreuzungsbereich) – zu ändern. 

 

Mehrheitlich beschlossen. 

 Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 6 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 
 

 

zu TOP  8  Mitteilungen   

Mitteilung der Stadt nach Anfrage in der letzten Sitzung, wann der Besitzer vom Schäferstall letztmalig eine 

Aufforderung erhalten hatte, seine Fallrohre zu verlängern bzw. den Weg zu reinigen. In diesem Fall gab es im 

Februar 2012 die letzte Aufforderung, welche mit Fristverlängerung erfüllt worden ist. 

 

Der Ortsrat bittet um erneute Aufforderung, dass die komplett zerstörten Fallrohre repariert werden.  

 

Frau Gerwien gibt bekannt, dass sie die Niederschrift der heutigen Sitzung nicht pünktlich zur Einladungsfrist 

fertigstellen kann.  

 

zu TOP  9  Anfragen und Anregungen   

Anfrage der Fam. Mertens, wohnhaft Jacob-Bührer-Str 4, wann die Straßenbeleuchtung gesetzt wird. 

Wie ist der momentane Sachstand? 

 

Wäre es möglich ein Hinweisschild von Richtung Haldensleben (Wolfshausen) kommend, zur Warnung vor der 

scharfen Rechtskurve, aufzustellen? 

 

Jetziger Besitzer der ehemaligen Schule Hundisburg lässt fragen, ob man die Kastanie und die Linde – beide 

ragen auf sein Grundstück und stehen auf städtischen Grund – zurückschneiden könne oder das Trockenholz 

entfernen könne. 

 

Im Hohlweg ragt ein Gullideckel weit heraus. 

 

Ist eine Ortsbegehung gewünscht? Der Ortsrat befürwortet die Begehung im Frühjahr 2015, allerdings könne 

man sich vorher schon die „Problempunkte“ notieren. Der letzte Ortsteilspaziergang wurde 2012 durchgeführt. 

 

Einige Anwohner beschweren sich, da sie eine Aufforderung zur Pflege ihrer Gehwege erhalten haben, doch die 

Stadt selbst mit der Pflege ihrer Grundstücke nicht hinterher kommt.  

 

Wäre es machbar einen Zebrastreifen auf der Hauptstraße (Richtung Rottmersleben) zwischen den gegenüberlie-

genden Bushaltestellen zu beantragen, da es manchmal nicht möglich sei, die Straße zu überqueren.  

 

Misstrauen gegenüber der Verankerung des Pollers auf dem Radweg beim Steinbruch, ist eine Prüfung möglich? 

 

Herr Herrmann möchte wissen, ob die anderen Mitglieder des Ortschaftsrates eine Einladung zum ULFA, der am 

10.09.2014 stattgefunden hat, erhalten hätten, da nur er und Herr Braumann dort waren? Ja, alle hätten eine Ein-

ladung erhalten. 

 

 

21:10 Uhr Herr Schmidt schließt den öffentlichen Teil der Sitzung 

 

(21:10 Uhr - Herr Pekok verlässt den Raum) 
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Nico Schmidt 

 

 

 

 

 
Susan Gerwien 

Protokollführer 
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